
第４６回理事会議事録

日 時 平成 25年 11 月 19 日（火）14:00～15:40
場 所 当法人会議室（議長：金子 誠 会長、司会進行：西田 光博 副会長）
出 席 者 金子 誠、西田 光博、末吉 桓寧、多田 有一郎、仲前 友明、山川 博文、末広 克平

渡辺 敏也、川原 淳、藤 甲子郎、西村 象吾、野形 修一 各理事
荒津 惠次 監事 事務局）富崎 正樹、杉村 亮

Ⅰ．審議事項

１．次年度予算提出について（多田）
１２月中に各委員会および部会を開催して来年度の予算案の編成をして欲しい。予算案の提
出期限を平成２６年１月１０日までとし、その案を総務委員会にて取り纏めて１月の理事会
にて協議し、２月の理事会にて予算を最終決議と致したい。 承認。

２．事務局のパソコン買換えの件（多田）
事務局の小田原職員が使用しているパソコンが故障した。修理をして復旧したが、ハードデ
ィスクがかなり劣化しており、また故障する可能性が高い。会計ソフトが入っている重要な
パソコンであり、機種もＸＰで来年４月にサポート期限が終了するので、この機会に買換え
えを致したい。２社から見積書を取り寄せたが、本体価格およびソフト移行料を考慮し大塚
商会で買換えを行ないたい。 承認。

３．（一社）沖縄県ビルメンテナンス協会創立４０周年記念式典の件（多田）
１１月２５日（月）開催予定で、金子会長宛に案内が届いている。金子会長は全協の地区本
部長として出席されるので、当協会としては出席せず祝金を持参していただくことで対応致
したい。 承認。

４．第４回実態調査の集計結果報告の件（西村）
会員企業１４９社のうち９５社から回答をいただき集計結果が終わり、当初は今月末の発送
予定であった。しかし、会員からの意見で、フィードバックの要望等があったので、過去４
回の実態調査の集計結果をもとにフィードバックの取り纏めを行なうことにした。よって、
もう少し時間をいただき、新年になって集計結果報告書を送付することに致したい。

承認。

５．事務局職員冬季賞与支給の件〔給与規程第７条〕（多田）
給与規程第７条に基づき、事務局の職員３名全員が支給対象となる。１２月の第１週目に支
給致したい。 承認。



Ⅱ．報告事項

１．会長報告（金子）
次の２項目について報告があった。

（１） 県協会について
・10/25 障がい者雇用促進セミナー開催
・第４回実態調査完了〔９５社回答（回答率６４％）〕⇒会員意見等へのフィードバック

資料作成
・11/18 調査広報委員会開催…広報の活性化要請〔広報誌・ホームページ〕
・11/18 環境管理部会開催…新年１月末に剥離・廃液に関する勉強会(無料)を開催予定
・正会員退会の件

（２）全協・九州ＢＭ連絡協議会について
・ビルメン ヒューマンフェア開催(埼玉)…動員２万２千５百人、ビルクリーニング技能

競技会〔九州代表選手：鹿児島…２位(準優勝)〕
・全国都道府県協会事務局長会議実施⇒九州地区本部会議（事務局長会議）にてフィード

バック
・講習会、セミナーの企画開催
①統括管理責任者(新規)講習会開催…７３名受講
②業務保全マネジメントセミナー…11/28 福岡開催
③設備管理評価セミナー…福岡開催
④平成２５年度版建築保全業務共通仕様書・同積算基準講習会…福岡開催
⑤建築物排水管清掃作業従事者研修…福岡開催

２．正会員退会の件【事後】（多田）
・有限会社川上美装〔平成２５年１０月３１日付けにて退会〕

３．障がい者雇用促進セミナー開催報告（末広）
１０月２５日（金）に福岡市教育委員会発達教育センターにおいて、４１社５７名が参加
して開催した。セミナーの内容は別添の式次第の通りである。参加者に記入していただい
たアンケートの回答内容は好評であり、盛会裡に終えることができた。

４．環境管理部会報告（西村）
開催日時 平成２５年１１月１８日(月)１４：００～１５：１０
開催場所 県協会会議室
参加人数 １１名
議 題 １．第４回実態調査の集計について

２．剥離・廃液勉強会について

５．調査広報委員会報告（野形）
開催日時 平成２５年１１月１８日(月)１５：１０～１６：００
開催場所 県協会会議室
参加人数 １０名
議 題 １．ビルメンＦＵＫＵＯＫＡの編集について

２．その他
・当協会のホームページの運用等について



６．第２四半期会計監査報告（荒津）
１１月５日（火）に平成２５年７月から９月までの会計監査を実施したが、問題等は何も
なかった。

７．平成２５年度ビルクリーニング技能検定実技技能試験会場撤去の協力依頼の件（山川）
九州地区本部から試験会場撤去の協力依頼が届いている。撤去日は、来年２月１日（土）
であり、昨年度の協力者を主に７名の方に協力をお願いする。

８．全国都道府県協会事務局長会議報告（富崎）
１０月２９日（火）に埼玉県のラフレさいたまで開催された。会議の内容は、①平成２５
年度協会組織及び主要事業説明 ②報告事項であった。今回の会議において、特に重点を
置かれていた事項は、協会経営戦略の展開（会員減少の歯止め、会員の増強）についてで
あった。

次回理事会は、１２月１７日（火）１５時００分から当法人会議室にて開催予定。

以上で第４６回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、
会長及び監事は以下に記名捺印をする。

平成２５年１１月１９日

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会

会 長 金 子 誠

監 事 荒 津 惠 次


